



— 連携型中高一貫教育校 —
山瀬高校 学校だより
 小瀬高 SPIRITS & PRIDE

平成31年度 第3号
 茨城県立小瀬高等学校
 平成31年 4月22日

【部活動オリエンテーション】

4月10日(水)に生徒会役員の橋本姫架さんの進行で、部活動オリエンテーションが開催されました。現代文化研究部、硬式野球部、サッカー部、バレーボール部、卓球部、バドミントン部、陸上競技部、剣道部、弓道部、JRC部、吹奏楽部のそれぞれが個性溢れる創造的な紹介をしていました。部活動は人間関係を築いたり、コミュニケーション力を高めたりして、学校生活を豊かにする一つです。多くの生徒が関心をもってさらに取り組んでいくことを願います。



野球部



卓球部



弓道部



バドミントン部



吹奏楽部 より

廣木裕哉(3-1)さんより

今回私は、現代文化研究部とJRC部の部活動を部員たちと一緒に紹介しました。それぞれの部活動の雰囲気を変えて認識することができ、とても楽しい会になったと思います。一年生の皆さん、是非、部活動に入ってください。



【HR 役員・各種委員会任命式】

4月16日(火)にHR役員・各種委員会任命式を行いました。HR役員は会長・副会長・書記(各1名)と会計(2名)で構成されています。また、放送、保健、図書、厚生、体育、新聞、進路、選管、応援、家庭クラブの委員も任命されました。本部役員の6名と合わせて、生徒会の組織が完成しました。これから生徒による自治的活動が本格的にスタートします。常時活動はもちろん、学校行事等でも思う存分力を発揮して、活動して欲しいと思います。



HR役員任命より

早速18日(木)には、生徒評議会が開催され、平成30年度の生徒会行事や決算の報告を行いました。また、4月23日(火)に開催される生徒総会に向け、準備に取りかかりました。

【都道府県応援のぼり旗 みんなで作ろうプロジェクト作品完成】

今年の秋に第74回国民体育大会(いきいき茨城ゆめ国体)が開催されます。その中の一つの競技、なぎなた競技会開催に向けて、常陸大宮市では全国から訪れる選手の方々を温かくお迎えするために「都道府県応援のぼり旗」の作成を募集していました。本校では、遠藤美月さん(愛知県の旗を作成)、小室柚奈さん(滋賀県)、佐藤祐里菜さん(佐賀県)、小野瀬陽香さん(岡山県)、露久保晶子さん(徳島県)、大和楓果さん(高知県)がその作成に協力しました。生徒の中には、「今までの中で、一番作成をがんばったと思う」や「作成するのに10時間以上もかかった」と感想を述べてくれました。それぞれの県からやってきた多くの選手が心のこもったのぼり旗を見て、笑顔になり、素晴らしい競技が繰り広げられることを期待しています。

